

Jahresbericht 2020 und 2021 der Sparte Badminton

Dieser Bericht bezieht sich auf Grund der Corona-Pandemie auf die Jahre 2020 und 2021. In dieser Zeit fand unser Trainingstermin in Sinzheim nur reduziert, abhängig von den Einschränkungen und Bestimmungen der staatlichen Verordnungen und des SWR-Krisenstabes statt. Mit Hygienekonzepten, 2 und 3G Regeln, Anwesenheitslisten etc. haben wir es allerdings geschafft, zwischendurch immer wieder einen Spielbetrieb aufrecht zu halten.

Turniere wurden in dieser Zeit natürlich nicht durchgeführt, aber unseren Dienstag-Abend Termin konnten wir beibehalten. Wenn möglich spielen hier 6 bis 12 Spieler auf zwei Plätzen in einer breiten Altersklassenspannweite sowohl als Doppel, als auch im Einzel. Es ist immer wieder erstaunlich, wie die älteren Spieler mit Ihrer Erfahrung die Dynamik der jüngeren ausgleichen können, so dass es immer wieder zu schönen und ausgeglichen Spielen kommt.

Ich bedanke mich für die andauernde Unterstützung des Vorstands und für die Treue unserer Mitspieler, so dass wir weiterhin unseren Badminton-Sport fortführen können.

Ingo Fiedler